



学校だより No. 5  
魚津市立経田小学校  
令和5年9月26日

# 経田っ子

思いやりいっぱい  
学びいっぱい  
元気いっぱい



秋風にすすきの穂が揺れ、立山からは紅葉のたよりが聞かれる季節を迎えました。

9月9日（土）には、さわやかな秋晴れの下、運動会を開催することができました。赤組も白組も6年生を中心に子供たちが団結し、競技に応援に精一杯に取り組みました。一人一人が運動会を振り返ることを通して自分の成長を自覚し、自信をもって今後の学習や様々な活動にチャレンジして欲しいと思います。

また、2学期は運動会以外にも経綸祭等の大きな行事があります。子供たちが行事に向かって準備や練習を重ねていく中で、一人一人の新しい一面を発見できることがあることでしょうか。子供たちが自他のよさを認め合うことで、よりよい人間関係を築き、ますます成長できるように支えていきたいと思ひます。

2学期もどうぞ、よろしくお願いいたします。

## 和田小学校交流（歓迎） 7月22日（土）



第48回目の姉妹校交流が行われました。今年度は4年ぶりの対面での交流となりました。

歓迎式では、6年生が魚津市の伝統芸能である蝶六踊りを披露しました。その後、レクリエーションや会食、黒部市の石田浜での海水浴をして交流をしました。短い時間での交流でしたが、6年生の子供たちはみんな笑顔で、人とふれあうことの楽しさ、素晴らしさを実感できたようでした。

和田小学校の皆さんの出迎えにご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。

## 和田小学校交流（訪問） 8月26日（土）～27日（日）



歓迎から約1か月後に、今度は6年生が和田小学校を訪問しました。

歓迎式では、長和町伝統の獅子太鼓の披露がありました。交流では、牛の乳搾りやニジマスつかみをしました。自分たちで搾った牛乳を使ったアイスクリームや捕まえたニジマスの塩焼きをいただき、心もお腹も満足できた交流となりました。

## 運動会 9月9日(土)



今年度の運動会のスローガンは「勝利を目指して限界突破！歴史にきざめ経田魂」でした。そのスローガン通り、子供たちは自分たちの力の限り競技や応援に精一杯励んでいました。

運動会では勝ち負けがついてしましますが、その喜びや悔しさよりも、全力で物事に取り組むことや仲間を信じ協力して行動することの大切さを学ぶことができたはずだと思います。この経験を大切にしたいと思います。

当日は、保護者、ご家族の皆様には温かい声援や励ましをいただき、本当にありがとうございました。素敵な運動会となりました。

## 🎃🍬👻🎃 10月の行事予定 🎃🍬👻🎃

- |   |  |
|---|--|
| 2日(月) 委員会活動   | 22日(日) 創立150周年記念式典・経綸祭<br>※下校14時(1、3~6年生)<br>※2年生は市民文化祭のステージ発表のため、15時10分ごろ下校 |
| 4日(水) いのちの授業(5年)  | 魚津市民文化祭(新川文化ホール)   |
| 5日(木) 【育】常任役員会  | 23日(月) 振替休業日   |
| 8日(日) 経田地区ふれあい住民運動会   | 24日(火) 小学生舞台芸術鑑賞会<br>(4~6年生 新川文化ホール)   |
| 9日(月) 🏆スポーツの日   | 25日(水) ふるさと発見バス(2年生)   |
| 12日(木) 【育】うまいもん委員会  | 30日(月) クラブ活動   |
| 16日(月) 教員研修のため13時下校<br>※1年生のみ、研究授業のため<br>15時ごろ下校                        | 31日(火) 東部中学校オープンスクール<br>(6年生)  |
| 21日(土) 150周年記念式典・経綸祭前日準備<br>【育】経綸祭前日準備、<br>うまいもん委員会<br>魚津市民文化祭(新川文化ホール) |  |